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РЕФЕРАТ 

 

 

 

Дипломная работа: 79 с., 11 рис., 22 табл., 51 источник, 12 формул, 20 прил. 

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ ПРЕДПРИЯТИЯ, БАНКРОТСТВО, 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ 

Предметом исследования работы являются показатели оценки финансового 

состояния субъекта хозяйствования. 

Объектом исследования является финансово-экономическая деятельность 

РУП ”Любанское ЖКХ“. 

Цель работы – разработка мероприятий по улучшению финансовых 

результатов деятельности РУП ”Любанское ЖКХ“. 

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующий ряд 

задач:  

1) изучить сущность финансового состояния предприятия; 

2) изучить основную информационную базу показатели и критерии оценки 

финансового состояния предприятия; 

3) изучить подходы и методы оценки и анализа финансового состояния 

предприятия; 

4) провести анализ финансового состояния предприятия РУП ”Любанское 

ЖКХ“; 

5) выявить неэффективные сферы деятельности и резервы повышения 

финансового состояния предприятия РУП ”Любанское ЖКХ“; 

6) разработать рекомендации по улучшению финансового состояния 

предприятия РУП ”Любанское ЖКХ“.  

При написании работы были использованы такие методы исследования, как 

анализ и синтез, статистический метод, сравнение, обобщение, экономико-

математические методы. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

_______________ 
(подпись студента)  
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SUMMARY 

 

 

 

Diploma work: 79 pages, 11 figures, 22 tables, 51 sources, 12 formulas, 20 

applications. 

FINANCIAL CONDITION OF THE ENTERPRISE, BANKRUPTCY, 

EFFICIENCY, SOLVENCY, LIQUIDITY 

The subject of the study are methodological approaches to assessing the financial 

performance of the business entity. 

The object of the study is the financial and economic activities of DUE 

”Lyubanskoye housing and communal services“. 

The aim of the work is to develop measures to improve the financial results of the 

DUE ”Lyubanskoye housing and communal services“. 

In order to achieve this goal, it is necessary to solve the following series of tasks. 

1) study the essence of the financial condition of the enterprise; 

2) study the basic information base indicators and criteria for assessing the financial 

condition of the enterprise; 

3) study the approaches and methods of assessment and analysis of the financial 

condition of the enterprise; 

4) carry out the analysis of the financial state of the enterprise DUE ”Lyubanskoye 

housing and communal services“; 

5) identify ineffective areas of activity and reserves to improve the financial 

condition of the enterprise DUE ”Lyubanskoye housing and communal services“; 

6) develop recommendations for improving the financial condition of the enterprise 

DUE ”Lyubanskoye housing and communal services“.  

In writing the work were used such methods of research as analysis and synthesis, 

statistical method, comparison, generalization, economic and mathematical methods. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all the theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from the literature and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

_________________ 
(student’s signature) 
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